
La elección 
Mariana Casabone dijo 'se pudo 
hacer una buena elección. Obte
ner casi el 44 por ciento de los 
votos es muy importante'. La con
cejal reelecta de Juntos expresó 
'ser primera en la lista es un desa
fío. Había que encontrarse con los 
demás de la lista y poder compar
tir lo que uno hace con los 
demás'. 

Reconocimiento 
Griselda Cledou manifestó 'es mo
mento de trabajar para que la gente 
que nos eligió no se vea defrauda
da'. La concejal electa de Todos por 
Saavedra expresó 'la gente en este 
momento está reconociendo a la 
gente que quiere trabajar y que lo 
hace de corazón'. 
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El 137º Aniversario 
Agustín Camandona dijo 'espera
mos que volvamos a encontrarnos 
como años anteriores. Se están ano
tando artesanos, manualistas, y 
puesteros'. El Secretario de Cultura 
Municipal comentó 'la Fiesta del 
Aniversario ha tomado una relevan
cia importante. Son muy pocas las 
fiestas gratuitas con la posibilidad 
también de almorzar de manera 
gratuita'. 
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Equipo de trabajo 
Alejandra Varela destacó 'hay que 
continuar para adelante, viendo las 
cosas que hay para mejorar, un 
poco de autocrítica, y continuar con 
lo que se hizo bien'. La consejera es
colar electa de Juntos consideró 'se 
formó realmente un equipo de tra
bajo muy lindo, un grupo humano 
muy bueno". 
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